

Pour diffusion immédiate

Dessine-moi Avignon !

Les habitants de la MRC sollicités dans le cadre de la révision du Schéma d'aménagement et de développement de son territoire (SAD)

Maria, le mardi 15 octobre 2024. C'est dans le cadre de la révision de son schéma d'aménagement et de développement (SAD), document de planification visant à mettre en œuvre une vision de la collectivité sur le long terme, que la MRC interpelle ses citoyens afin qu'ils prennent concrètement part à cette révision du SAD. Bien que modifié à plusieurs reprises depuis son adoption en 1987, le SAD d'Avignon n'avait encore jamais fait l'objet d'une révision complète.

Avignon c'est 13 000 habitants s'étalant sur 3500km, où chaque citoyen a sa manière spécifique d'imaginer l'endroit où ils résident, et ce, selon leur vécu, leur âge, leurs origines, leurs professions... Arrimer une vision commune permet donc de voir se déployer une collectivité sur un territoire qui leur ressemble.

Et c'est là que la MRC invite la population d'Avignon à prendre part à la révision du SAD en dessinant sur une carte ce qu'est Avignon et ce que leur territoire représente pour eux. Libre d'y intégrer tout ce qui compte ou leur passe par l'esprit, et d'utiliser les cartes avec ou sans les limites territoriales de la MRC.

« La MRC est fière d'amorcer le processus de révision de son Schéma d'aménagement et de développement avec cette consultation publique originale et créative qui, je l'espère, nous permettra d'avoir l'écho de la population sur la perception de son territoire. Nous vous demandons ici de dessiner ce que la MRC Avignon représente pour vous sur une carte, que ce soit votre lieu de baignade privilégié, votre cantine locale ou l'original que vous avez croisé à l'aéroport de Brébeuf. Nous désirons également savoir ce qui résonne pour vous à la lecture de l'énoncé de vision territoriale. Les écoles sont invitées également à participer à cet exercice important, mais ludique en même temps. Le but de cette initiative est d'arrimer une vision commune, pour déployer à long terme une collectivité qui nous ressemble. » Déclare le préfet, **Mathieu Lapointe**.

« Avignon, fière et soucieuse de la qualité de ses environnements naturel et bâti, s'engage au bien-être des personnes de tous âges qui ont choisi de s'y établir, ou de ne jamais en partir. Les différentes activités pratiquées sur le territoire, fortement teintées de saisonnalité, sont portées par l'engagement communautaire et le dynamisme entrepreneurial marquant du milieu. Avignon, immense territoire de proximité. » Extrait de la vision territoriale du prochain SAD de la MRC.

Tous les détails pour la consultation de la MRC prenant la forme de cartes mentales sont disponibles sur le site web de la MRC, ou sur la plateforme de consultation en ligne [À ton avis ?](#)